

DOI

Inginkan Perubahan, Masyarakat Dusun Pemunyan Limbur Bersatu untuk Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.DOI.OR.ID

Sep 15, 2024 - 08:38



Indonesiasatu.co.id, BUNGO - Masyarakat Dusun Pemunyan, Kecamatan Limbur Lubuk Mengkuang, begitu antusias menyambut kehadiran H Dedy Putra,

S.H, M.Kn, Sabtu (14/9/2024) malam.

Sebelum tiba di Pemunyan, di hari yang sama Dedy Putra telah menyambangi Dusun Sekar Mengkuang (SP6) dan Dusun Tuo Limbur (SP4) untuk bersilaturahmi.

Ikut menyambut kedatangan Dedy Putra, dua anggota DPRD Kabupaten Bungo, dari Fraksi Golkar Hermanto dan Fraksi PAN Thamrin.

Hermanto dalam sambutannya mengatakan bahwa Dusun Pemunyan siap memenangkan pasangan Dedy-Dayat. Dirinya tak meragukan kemampuan Dedy untuk memimpin Bungo kedepan.

“Pengalaman beliau serta apa yang beliau perjuangkan untuk limbur saat menjadi anggota dewan membuat kita harus menangkan beliau,” ujar Hermanto, yang disambut teriakan setuju dari masyarakat.

Selama ini Pemunyan kata Herman, tidak banyak berubah. Masih tertinggal dari dusun-dusun lain di Kabupaten Bungo.

“Berkali-kali ganti Bupati, kito masih cam kola. Kito masih terisolir. Janji tinggal janji,” ungkapny.

Hal senada juga disampaikan oleh tokoh pemuda Dusun Pemunyan. Masyarakat menurutnya tak butuh janji-janji lagi.

Sementara itu, H Dedy Putra dalam sambutannya menjelaskan bahwa Limbur Lubuk Mengkuang saat ini sudah jauh berubah dari ketika ia pertama kali mengunjungi Limbur pada tahun 1999.

“Saya tak berjanji, namun sudah ada yang saya lakukan untuk Limbur. Dimulai dari pembangunan sekolah di Rantau Tipu hingga pembangunan tiga jembatan, dan pembangunan jalan dari Peninjau ke Limbur,” imbuhnya.

Dirinya menambahkan, untuk jalan Dusun Pemunyan yang belum diaspal dan juga tidak adanya sinyal, hal itu tak sulit baginya jika nanti terpilih jadi bupati.

“Bukan berjanji, namun itu tak sulit bagi saya untuk merealisasikannya jika jadi Bupati, Insya Allah,” tutur Dedy yang disambut riuh tepuk tangan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, dirinya juga menyampaikan visi-misi dan program unggulannya bersama Ustadz Dayat untuk menuju Bungo Baru.

"Intinya kami ingin menjadikan Kabupaten Bungo ini menjadi pusat dan etalase Jambi Wilayah Barat. Baik dari sisi ekonomi, kesehatan dan pendidikan," jelasnya. (Tika)